
ÊTRE DANS LA VOIE 
 

Je suis né d'une Croix 

qui me rompt les épaules 

quand fragile en sol, 

j'ai fait mes premiers pas. 

 

Je suis cloué devant sa Loi 

cherchant sa «Voie» par-delà 

les frontières de la mort 

éprouvant, quelquefois, 

ma petite vie en triste sort. 

 

Dès lors, de méditation en oraison, 

chercheur d’or sur l’océan de la passion, 

j’aimerais, à tout jamais, m’ancrer  

à son éternelle et sublimante vérité. 

 

Si je désespère en son avènement: 

« qu'en appelle sur moi 

la tempête au souffle englouti » ! 

 

J’en espère, cependant : 

« Allégresse du Moi »  

« Fin de ma mélancolie » ! 

 

C'est pourquoi, 

au nom de la « Croix » 

et en toute humilité devant 

la beauté de sa Loi ; 

je me suis défini serviteur du « Verbe »,  

pour endiguer les ressacs incessants 

d’un monde noyé dans l’écume du Néant. 

 

Dominé Jean-Claude. 


